

Le ministère hongrois de l'Economie a enfin eu une bonne nouvelle à annoncer ! Le constructeur automobile allemand Opel, propriété du groupe General Motors, s'est engagé à investir 500 millions d'euros pour agrandir et moderniser son usine hongroise de Szentgotthárd, dans l'ouest du pays au contact de la frontière autrichienne . . .

## [Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)